
議会報告会報告書 

                                 平成２８年４月２８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 矢田 松夫 

 

平成２８年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２８年 ４月２１日（ 木 ） １９：００～２０：１０ 

 

２ 開催場所  

        厚狭地区複合施設   

  

３ 参加人数（市民） 

          ６      人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 石田清廉 ）（ 大井淳一朗 ）（ 小野 泰 ）（ 河野朋子 ） 

（ 杉本保喜 ）（ 矢田松夫 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 大井淳一朗 ）  〔司会〕（ 河野朋子 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 小野 泰 ）  〔記録〕（ 杉本保喜 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 山田伸幸 ）  〔受付〕（ 石田清廉 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 矢田松夫 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 女性オートレース選手の所属について知りたい。 

［回 答］ 

  委員会では、把握していない。 

② 駐車場借地について、契約期間等あるのか。また、定期的交渉はあるのか。 

［回 答］ 

契約解除すれば、水田に復帰する必要もあり、費用もいることから累積債務解

消を優先するとのことである。 

③ 駐車場借地について、使用状況が少なければ、返す検討も必要ではないか。 

［回 答］ 

検討して、提言したい。 

④ 市民病院について、医師によっては、週１回の診療等があり、受診者の減少に

なるのでは。 

［回 答］ 

非常勤医師での対応もあり、医師の確保はまだ満足ではないが、引き続き努力

するとのことである。 

⑤ 厚狭に住む高齢者にとって、市民病院への通院は交通の便から極めて不便であ

る。検討してほしい。 

［回 答］ 

地域公共交通問題においてデマンド交通も含め、検討していく。 

⑥ 厚狭駅南側駐車場使用において、障がい者に対する割引はないのか。 

［回 答］ 

委員会では質疑していない。 

⑦ 埴生地区複合施設の説明で「アドバンテージ」のイメージがわかないが。 

［回 答］ 

学校教育、地域、公民館等の機能が連携し、有効性が生まれることになる。 

⑧ １８歳参政権付与において、議会としてもその啓蒙を考えているか。 

高校生と議員の意見交換会等、早急に実行してほしい。 

［回 答］ 

広報広聴委員会で、検討中である。参議院選挙前の実施は困難であるが、検討

していく。 

⑨ 「ポータルサイト」「アドバンテージ」等の言葉は、理解を得にくい。また、

説明にも工夫が欲しい。 

［回 答］ 

工夫していく。 

 


